



Confirman que Ifigenia pondrá banda presidencial



Senadoras oficialistas confirmaron que la diputada federal electa, Ifigenia Martínez, será quien colocará la banda presidencial, el próximo 1 de octubre en San Lázaro, a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la senadora de Encuentro Social, Elvia Marcela Mora, confirmó que la luchadora social y catedrática de la UNAM, Ifigenia Martínez, será la encargada de colocar la banda presidencial.

"Se convertirá en la primera mujer en asumir el cargo de Jefa de Estado en la historia de México. No llega sola, llegamos todas; no llega sola, llega con la participación de muchas, con el trabajo de las presidentas de ambas cámaras del Congreso", apuntó en tribuna.